

JFW 2020
Jakarta
Fashion
Week



KBRI TUNIS & NY by Novita Yunus

"NY TUNDRA"

Jakarta Fashion Week 2020

Koleksi "NY Tundra" spesial dibuat dalam kolaborasi NY by Novita Yunus Bersama KBRI Tunis yang dipertunjukkan di Jakarta Fashion Week 2020. Koleksi ini terinspirasi dari padang tundra yang ada di benua Afrika, terutama keunikan alam yang ada di Tunis. Koleksi NY Tundra merupakan *resort wear* yang juga merupakan *sustainable fashion campaign* dari material yang dirancang dalam koleksi ini. Koleksi ini dibagi menjadi 2 *sequence*.



Sequence pertama didominasi dengan *color palette* hijau dan kuning yang seperti warna tumbuhan di padang tundra; dengan menggunakan material Songket Bali yang menggunakan pewarna alam, Tenun Bali, Sutra Garut, yang dikombinasikan dengan *Eco-print sustainable fashion*, dan Teknik macramé yang telah digunakan pertama kali pada koleksi NY Macramé yang diluncurkan pada Tunis Fashion Week pada bulan Juli 2019

Sequence kedua dengan didominasi *color palette* coklat, pink muda, dan merah yang merupakan warna dari tanah/*earth color* pada padang tundra. Material pada *sequence 2* menggunakan Tenun Singaraja, Tenun Tuban dengan pewarna alam, Tenun Sutra Garut, Brukat pewarna alam, dan kombinasi dengan Teknik kanoko. Kedua *sequence* juga ditunjang dengan aksesoris pendukung seperti Tas serta sepatu yang menggunakan tenun bali dan diberikan aksen

macramé, dikombinasi dengan bahan *rosella fiber sacks*; dilengkapi dengan aksesoris kalung dari *charcoal* asal Kalimantan

Novita Yunus adalah *owner & creative director* dari Batik Chic yang didirikan pada tahun 2009, pada tahun 2013 melalui program inkubasi Indonesia Fashion Forward dari Jakarta Fashion Week, brand NY by Novita Yunus lahir sebagai brand premium dari Batik Chic dengan *taste* yang lebih mengikuti selera pasar global, salah satunya dengan banyak eksperimen dengan kain dan teknik yang ada di Indonesia. Koleksi Hat Geometry pada tahun 2014 dan Ocean pada tahun 2016 diluncurkan. Koleksi NY by Novita Yunus terus melakukan branding baik di dalam negeri maupun di kancah panggung fesyen internasional. Pada tahun 2017 sebagai perwakilan designer dari Jakarta Fashion Week, NY meluncurkan koleksi "BUMI LANGIT" di Amazon India Fashion Week, yang kemudian melahirkan kolaborasi dengan designer Aęshaneę by Neesha Amrish dengan koleksi berjudul "WARNA". NY kembali dengan koleksi "Against The Tide" pada tahun 2018 di Amazon Japan Fashion Week. Pada tahun 2019 NY meluncurkan koleksi "NY THREAD" yang dipertunjukkan di Vancouver Fashion Week. Pada tahun yang sama NY turut berpartisipasi di Tunis Fashion Week dengan koleksi "NY INDIGO MACRAME" yang merupakan kolaborasi lanjutan dengan KBRI Tunis yang dituangkan dalam koleksi ini. Selain itu NY turut berpartisipasi di Vienna Fashion Week di tahun yang sama. Untuk profil lebih lengkap silahkan kunjungi website kami di www.novitayunus.com atau Instagram kami @ny.novitayunus dan @batik_chic



Koleksi "NY Tundra" yang merupakan hasil dari kolaborasi ini akan dipertunjukkan pada tanggal 26 Oktober 2019 pukul 15.00 di Fashion Tent, Senayan City Jakarta, Indonesia